

• En febrero la inflación se incrementó un 0,28%

# BAJOS COSTOS DAN RESPIRO AL BOLSILLO COSTARRICENSE

**CRISTIAN LEANDRO**  
cleandro@prensalibre.co.cr

El Índice de Precios al Consumidor del mes de febrero presentó un moderado incremento de 0,28% en comparación con lo que se manifestó en enero.

Según el estudio, realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), además destacó que la variación acumulada de los dos primeros meses del año – enero y febrero – del Índice General (IG) es de 0,46%, una tasa menor que la variación de este mismo periodo pero de 2011.

Los grupos que presentaron una variación positiva más alta en los precios al compararla con la variación IG (0,30%) son: las bebidas alcohólicas, comidas y bebidas fuera del hogar, alquiler y servicios de la vivienda, salud y educación.



*Las compras de la canasta básica costarricense dieron un respiro al bolsillo de las familias durante el mes de febrero.*

La Canasta de Consumo Básico del IPC está conformada por 292 bienes y

servicios, de los cuales el 57% aumentó de precio con relación al mes de enero, un

32% presentó disminución y el restante 11% permaneció sin variación.

Dentro de las observaciones del estudio la educación presentó un aumento en su costo del 6%, siendo este uno de los principales

incrementos en el mes de febrero.

Además, en términos de comparación anual, el Índice de Precios al Consumidor del mes de febrero 2102 (0,28), es el más bajo de los últimos ocho años.